
 令和 5年度 職業実践専門課程 教育課程編成委員会 

会 議 議 事 録 

会 議 名 令和 5年度 職業実践専門課程 第一回 教育課程編成委員会 

開催日時 令和 5年 9月 22日（金） 14：30 ～ 16：00 

会 場 専門学校広島工学院大学校 会議室 （4階 407教室） 

編成委員 

参 加 者 

企 業 

1 1 名 

 

 

 

広島県自動車整備振興会 

トヨタカローラ広島株式会社 

広島トヨペット株式会社 

広島トヨタ自動車株式会社 

広島スバル株式会社 

広島三菱自動車販売株式会社 

株式会社スズキ自販広島 

株式会社広島マツダ 

株式会社サコダ車輌 

二村自動車株式会社 

広島日野自動車株式会社 

指導部教育課 課長 上原 直也 様 

サービス部技術課 課長 屋地元 勝己 様 

人事部人財開発室 課長 三浦智史 様（代理） 

サービス技術教育 グループ長 藤井 侑太 様 

カスタマーサービス本部 本部長 乃美 克弘様 

営業本部サービス部次長 福江 達之 様 

サービス責任者 次長 小松 伸幸 様 

サービス研修グループ 部長 和田 浩太郎 様 

執行役員本部長 森岡 真也 様 

執行役員 二村 貴久 様 

総務部 推進役 山本 啓二 様 

学 校 

3 名 

学校法人 古沢学園 

専門学校広島工学院大学校 

校長 半明 英幸 

副校長 錠本 光照 

自動車整備科 学科長 赤木 大作 

会 議 録 

1．開会 

2．学校長挨拶 

3．出席者紹介 

4．議題 

（1） 令和 4年度 自動車技能登録試験結果 

（2） 自動車整備科の取組みについて 

   令和 5年度 自動車整備科 資格取得状況及び予定 

   自動車整備科の取組、授業対応について赤木より報告 

（3） 令和 5年度 職業実践専門課程 企業連携授業について 

企業連携授業実績及び予定状況 

企業連携オープンキャンパスについて 

インターンシップ及び報告会について 

在籍調査について 

 

 

  



 令和 5年度 職業実践専門課程 教育課程編成委員会 

 

 

会 議 録 

5．意見交換会 

 ・１級進学希望者はどのように対応しているのか。 

 （現在希望人数が少ないこともあり広島自動車大学校へ編入学しています） 

 ・今年度入社された留学生はコミュニケーション能力に優れていると感じました。 

 ・国際エンジニアコースはどのような授業カリキュラムなのか。 

 （現在入学者は１名であるが日本語能力試験 N2 合格を目指し日本語授業を週４コマ実施して

います。その他については自動車の基礎工学やパソコン実務など行っています） 

 ・在職調査の結果において１年以内の離職が増えていると説明があったが本企業の対応とし

て特に新入社員にとの面談機会を多くとりなるべく離職を防ぐ対応をしています。 

 ・広島県下での整備士を増やす活動をもっと増やしていかなければいけないと感じました。ま

た、入社して頂いた方を離職させない努力も企業として必要だと感じました。 

 ・今の Z世代の若者との接し方を企業側も勉強し対応していかなければならないと感じました。 

 ・インターンシップは企業のことをよく知っていただく機会でもあり、また、学生が報告会でパワ

ーポイントを使って説明することはよい経験になるので今後も続けてほしい。 

6．学校長挨拶 

7．閉会 

 

（写真） 

 

 

 

  



 令和 5年度 職業実践専門課程 教育課程編成委員会 

会 議 議 事 録 

会 議 名 令和 5年度 職業実践専門課程 第二回 教育課程編成委員会 

開催日時 令和 6年 3月 7日（木） 14：30 ～ 16：00 

会 場 専門学校広島工学院大学校 会議室 （4階 407教室） 

編成委員 

参 加 者 

企 業 

1 1 名 

 

 

 

広島県自動車整備振興会 

トヨタカローラ広島株式会社 

広島トヨタ自動車株式会社 

広島スバル株式会社 

ダイハツ広島販売株式会社 

広島三菱自動車販売株式会社 

株式会社スズキ自販広島 

株式会社広島マツダ 

株式会社サコダ車輌 

二村自動車株式会社 

広島日野自動車株式会社 

指導部教育課 課長 上原 直也 様 

サービス部 課長 屋地元 勝己 様 

人事部採用教育グループ 主幹 藤原 一樹 様 

サービス・部品部 部長 土井 一歩 様 

サービス部 室長 今中 孝裕 様（代理） 

営業本部サービス部次長 福江 達之 様 

サービス部 係長 大空 光介 様（代理） 

サービス研修グループ 部長 和田 浩太郎 様 

執行役員本部長 森岡 真也 様 

執行役員 二村 貴久 様 

総務部 推進役  山本 啓二 様 

学 校 

3 名 

学校法人 古沢学園 

専門学校広島工学院大学校 

校長 半明 英幸 

自動車整備科 学科長 赤木 大作 

会 議 録 

1．開会 

2．学校長挨拶 

3．出席者紹介 

4．議題 

（1） 令和 5年度 自動車整備科資格取得状況 

（2） 令和 5年度 企業連携・派遣授業の実績報告 

派遣授業：2級 1年（13回）、2級 2年（2回）、職員講習（2回） 

アンケート及び学生の感想を報告 

（3） インターンシップ実績報告 

・学生アンケート（事前学習）（事後学習）について 

・インターンシップ評価結果について 

・インターンシップを通して学生が特に気になった事について報告 

・インターンシップ報告会について 
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会 議 録 

5．意見交換会 

 インターンシップについての感想及び意見 

  ・インターンシップ（事後学習）のなかで、「安全確認」について学生が重要視していたが企業

でも安全確認・安全作業についても重視しているので今後授業のなかでも丁寧に重要性を

伝えてほしい。 

  ・インターンシップ実施するにあたって学生が何を求めているかがわかり参考になった。 

  ・インターンシップは今後も続けてほしい。 

  ・学生からの感想の中で「体力がない」という感想があって驚いた。 

 授業についての感想及び意見 

  ・最近の学生は、コミュニケーション能力に乏しい方が多いのでコミュニケーション能力の向上

を図る授業を取り入れてほしい。 

  ・入社して最初に覚えてもらう作業が定期点検なので定期点検を熟知できるように授業を行っ

てもらうと助かります。 

  ・最近は電気系統の修理が多くなっているので、電気回路の基礎知識や回路図の見方など

電気に関する授業を多く取り入れてほしい。 

  ・留学生のレベル向上はもちろんのこと留学生の指導状況を教えてほしい。 

  ・留学生の日本語能力は企業としては N2 が最低条件と考えるので今後一層努力してほし

い。 

 

  各委員より頂いた意見を参考に「資格制度」「教科書内容」変更があるので参考にさせていた

だきたいと伝える。 

 

6．学校長挨拶 

7．閉会 

 

（写真） 

 

 

 


